



クローバー通信

第 227 号

令和 8 年 1 月 10 日発行



〈医療法人社団 佐々木クリニック 介護老人保健施設 クローバー〉

〒191-0054 日野市東平山 3-1-1

☎ 042-585-8061

【 謹賀新年 】



つまづいたりころんだりしたおかげで物事を深く考えるようになりました。

あやまちや失敗をくり返したおかげで少しずつだが人のやることを暖かい眼で見られるようになりました。

何回もおいつめられておかげで人間としての自分の弱さとだらしなさをいやというほど知りました。

だまされたり裏切られたりしたおかげで馬鹿正直で親切な人間の暖かさを知りました。

そして・・・ 身近な人の死に逢うたびに人のいのちはかなさといまここに生きているこの尊さを 骨身にしみて味わいました。

人のいのちの尊さを骨身にしみて味わったおかげで人のいのちを本当にたいせつにするほんものの人間に裸で逢うことができました。

一人の本物の人間にめぐり逢えたおかげでそれが縁となり次々に沢山のよい人たちにめぐり逢うことができました。

だからわたしのまわりにいる人たちはみんなよい人ばかりなのです。

(ただいるだけで 著 相田 みつを より)

明けましておめでとうございます。

2026年が始まりました。今年でクローバーは開設20周年です。20年の歩みの中で、いろいろな事がありました。つまずくことも沢山ありました。いまここにクローバーがあるのは、ひとえにご利用者様、ご家族様、さまざまな業者の方、そしてなにより職員みなのおかげです。

今年の始まりは皆様への感謝から始めたいと思います。皆で力を合わせより良い施設を目指していきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和 8 年 1 月 吉 日

介護老人保健施設 クローバー

事務長 佐藤 春俊